



# 6月 げんき

幼保連携型認定こども園 仙台保育園  
令和4年6月

## お待たせしました！

6/16(木)から貸し出し文庫が始まります。「早く絵本借りたいな～」と楽しみにしている子どもたちです。お家の方と一緒にたくさん借りて下さいね！



Q、保育園ではどんな野菜を育てているのでしょうか？

A、じゃがいも、さつまいも、なす、おくら、きゅうり、いんげん、大葉、ピーマン、トマト、ラディッシュ  
ちゅうりっぷ組→きゅうり、いんげん、大葉  
さくら組→じゃがいも、おくら、なす、ラディッシュ  
ひまわり組→じゃがいも、さつまいも、トマト  
を育てています。野菜の収穫が楽しみです！ひまわり組はひまわりの種も蒔きました。どれくらい大きくなるか乞うご期待！

保育園の畑で育てている野菜は日に日に大きくなり、子どもたちは野菜の生長を観察しながら喜んで育てています。雨が降ると外に出られなくてウズウズする日もありますが、雨の音に耳を傾けながらゆったりとした時間を楽しむ姿も見られます。天気の良い時は喜んで園庭を走ったり、保育教諭や友達と一緒に虫探しや泥団子作りをしながら楽しそうに過ごしてします。季節の変化に留意しながら健康に過ごせるよう配慮していきたいと思ひます。

今月は懇談会があります。クラスの様子をお伝えしながら、保護者の皆様と有意義な時間を持てればと思ひます。

### 6月の行事予定

- 1日(水) ひまわり・たんぼぼ組保育参観・懇談会
- 3日(金) 歯科健診 9:30～
- 7日(火) ちゅうりっぷ・すみれ組保育参観・懇談会
- 9日(木) さくら・すずらん組保育参観・懇談会
- 15日(水) 休日保育受付日
- 22日(水) 誕生会
- 25日(土) 布団乾燥消毒



### 7月の行事予定

- 4日(月)～8日(金) 父母の会会費集金
- 5日(火) 夏まつり総練習
- 9日(土) 夏まつり
- 11日(月) 1号認定児振替休日
- 13日(水) 休日保育受付日
- 15日(金) 未満児わらべうた
- 21日(木) 誕生会
- 25日(月)～8月20日(土) 1号認定児夏休み



## お願い

・登園時間は**9時30分**になっています。  
通院や家の用事で登園時間が遅れる時は、給食の準備の都合があるので**9時まで**に保育園にご連絡下さい。



先日クラス掲示でもお知らせ致しましたが、立石愛子保育教諭が復帰しました。すずらん組の担任になります。また、佐藤亜佑美保育教諭がたんぼぼ組の担任になります。年度途中の変更となりますがどうぞよろしくお願い致します。

### 水いぼ Q & A

**Q. 水いぼって何？**  
A. 伝染性軟属腫ウイルスが原因でできる粟粒大のいぼで、おなかやひじ、わきの下などにできて広がります。

**Q. うつるの？**  
A. いぼがつぶれて中の液が付くとうつります。体の接触、タオルなどの共有でうつりやすいので注意が必要です。

**Q. 登園やプールは？**  
A. 登園の制限はありません。プールもOKですが、傷がじゅくじゅくしているときはガーゼで覆い、プールも控えたほうがよいでしょう。

**Q. どうやって治すの？**  
A. そのままでも半年から1年半ほどで治ります。アトピー性皮膚炎の子や、かゆくてかきこわしてしまふような場合は医師に相談のうえ、治療を。

### 小さな先生



夕方、すずらん組やたんぼぼ組が園庭からお部屋に入る時、先生の所へすぐに集まるお子さんもいればまだまだ遊びたくて園庭や砂場にいる子もちらほら…。そんな時に活躍するのがさくら組やひまわり組のお兄さんお姉さんたち。「お部屋に入るんだってよ～」と言いながら優しく手を繋ぎ、先生の所へ連れて行ってくれます。小さい手と手が繋がる瞬間。そんな姿がほほえましい夕方の時間です。



## 遠足に行ってきたよ！



5月19日(木)にひまわり組の子ども達が七北田公園に遠足に行ってきました。昨年、一昨年とコロナ禍で中止となっていました。何とか連れて行ってあげたいという職員の思いと保護者の皆さんのアンケートの結果を受けて、ひまわり組の子ども達と職員とで行く事になりました。当日は青空が広がりとても良いお天気の中、バスに乗って七北田公園に行きました。公園を散策したり、クラスで製作した竹とんぼを飛ばしたり、池のオタマジャクシを発見したりしながら大喜びの子供達でした。ムーミンの遊具があるキートス広場では、シーソーやブランコ、ロッククライミングがあり友達と一緒に繰り返し何度も遊んでいました。みんなでブルーシートに座って食べたお弁当の時間、心地よい風が吹いて上から葉っぱが落ちてきたり、おかずを入れていたアルミカップが飛ばされたりすると「キャー！」と言いながら友達同士顔を見合わせ大笑いでした。お楽しみのおやつも嬉しそうに食べていましたよ。帰りのバスでは夢の中のお友だちも…。次の日保護者の方から『昨日がまた来ればいいのに』って言うてました！と教えて頂いたり、「とっても楽しかった。また行きたいな～」と言うお子さんの声が聞かれ、私達もとても嬉しくなりました。今年はひまわり組だけの参加となりましたが来年はコロナも落ち着き、ちゅうりっぷ組、さくら組、ひまわり組で親子一緒に遠足に行けますように…。